

27 de marzo de 2015 actualizado a las 09:15

Las TCR International Series se podrán ver en directo y gratis

Iván Fernández (<http://www.diariomotor.com/competicion/author/ivan-fernandez/>) (@fernischumi (<http://www.twitter.com/fernischumi>))
el 26 de marzo de 2015

COMPARTIR



¿Alguien ha dicho gratis y en directo? Pues sí. Otra **competición recién nacida** que apuesta por llegar al máximo número de aficionados ofreciendo las carreras en directo a través de la plataforma de videos y streamings más popular del planeta, Youtube. **Las TCR International Series comienzan este mismo fin de semana** realizando las labores de telonera del Gran Premio de Malasia y lo hará al igual que en el gran circo con tres pilotos españoles en pista.

Los **hermanos Oriola y Jordi Gené** serán nuestros representantes en una categoría que nace de la mano de Marcello Lotti y que promete ser la alternativa para todos aquellos pilotos y equipos privados que **no tienen sitio en la limitada parilla del Mundial de Turismos**. La carrera del sábado está programada para las 8:25 del sábado (será a 10 vueltas o 20 minutos), mientras que la del domingo será a las 6:30.

En el siguiente enlace tenéis el Canal oficial del TCR donde podréis seguir las carreras:

CANAL DE YOUTUBE DEL TCR

(<https://www.youtube.com/channel/UCoSImLSprEnTz7HjmMb7HBw>)

Noticias relacionadas

